



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| VESPERTINA  | RADIO  |
|---|--|
| <b>MARTES 14 DE OCTUBRE DE 2008</b>                             |  |
| <b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)            | <b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)          |
| <b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | <b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)                 |
| <b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)           | <b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| <b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)                  | <b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)                          |
| <b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)                  |  |

## POLÍTICA

Sobre los espectaculares del diputado federal **Francisco Domínguez** será la ley y los institutos electorales, los que determinen si es violatoria o no esta práctica, expresó el alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

El PRI publicó hoy un desplegado dirigido a gobierno del Estado, con su propuesta de solución emergente a la economía, consistente en 12 puntos y que en su mayoría favorecen a la clase trabajadora, señaló el dirigente estatal, **Hiram Rubio**. (NC)

El PRI entregó un plan de emergencia económica al gobernador del estado, contiene 12 puntos, entre los que destaca la eliminación del Impuesto Sobre la Nómina, así como la reducción del predial y la tenencia vehicular entre otros. (PC)

El coordinador de la bancada del PAN **Eric Salas González** considera que la propuesta económica del PRI contiene elementos populistas y tiene fines electoreros nada más, ya que no sustentan su propuesta. (NC)

Rechaza izquierda unida en Querétaro por incongruente la eliminación de los candados para que el PRD pueda establecer alianzas con otras fuerzas políticas excepto el PAN. (PC)

Es moralmente inaceptable y no podemos aliarnos con quienes han impuesto el modelo neoliberal y lo continúan, afirmó **Luis Guerrero Dávila** ex presidente estatal del PRD y secretario de organización, planeación y desarrollo institucional del comité estatal del sol azteca. (PC)

## SECCIONES

Vanesa Ortega comenta que la Comisión Estatal de los Derechos Humanos presenta una premier de cine en el programa Cineteando: la película rumana se llama Cuatro meses, tres semanas, dos días y aborda el tema del aborto. Se estarán regalando pases para acudir a la presentación el martes 21 a las 8 de la noche en Cine Mark de Plaza Bulevares. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La inflación en Querétaro, está al doble de lo que se registra a nivel nacional, aseguró **Jorge Aldana**, secretario de asuntos económicos de la CTM. Dijo que es preocupante que los gobiernos estatal y federal no implementen algún blindaje para los trabajadores. (NC)

El diputado presidente de la comisión de hacienda **Ricardo Martínez Rojas**, recomienda cuidar el dinero y no engancharse con créditos en estos momentos. (NC)

En México hay más de 20 millones de personas en pobreza alimentaria y sólo comen maíz, arroz, frijol y chile. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En su quinto día de campañas los candidatos a la rectoría de la UAQ se presentaron en la facultad de Enfermería, donde los dos se enfocaron en el tema del paro que se realizó en dicha facultad hace algunas semanas. (PC)

La facultad de Psicología llevará a cabo del 27 al 29 de octubre el 4to Congreso Internacional del Habla, Escritura y Contexto, en el que participaran investigadores y profesores de México, Toronto, California y Barcelona. Se prevé la asistencia de más de 200 personas. (PC)

En el marco de la semana internacional de educación física que promueve la UAQ, estudiantes de educación física y ciencias del deporte presentaron el proyecto de activación física DHOD, a fin de prevenir diabetes, hipertensión, obesidad y dislipidemia. Trabajan con 40 personas. (PC)

Podría incrementarse el presupuesto para nuestro Estado, de acuerdo a lo que da a conocer la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, quien confía en que el recurso para el sector educativo también crezca. (NC)

La secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** y el coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez** dijeron que los recursos provenientes de la rifa de las Hummer son bienvenidos, pues siempre son necesarios. (NC)

Es bueno que haya recursos del SNTE que puedan llegar a las escuelas con más necesidades, esta es la primera vez que se hace una aportación de este tipo de parte del sindicato, señala la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, respecto a la rifa de la camioneta Hummer. (PC)

Denuncia. Una maestra de la escuela República federal y del senado en la colonia la Trinidad, daba clases en tercero A y se jubiló, pero entre el director, USEBEQ y la supervisión se echan la bolita, mientras los niños están desde el día 1 de octubre sin clases. (NC)

El gobernador **Francisco Garrido Patrón** entregó 450 computadoras a las escuelas y a alumnos de educación media superior que tuvieron los mejores resultados durante la prueba Enlace 2008. En el evento se comprometió a seguir trabajando para reforzar los programas para la calidad educativa y para el otorgamiento de becas. (PC)

Se esperaba que este año iniciara el programa Enciclomedia en las escuelas secundarias del estado, la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, lamenta la suspensión del programa a nivel nacional por falta de recursos. (PC)

En la parroquia de la virgen de la Anunciación en Tejeda, se llevará a cabo del 17 al 19 de octubre el primer campamento de renovación humano-integral para hombres y mujeres. (PC)

La Universidad Tec Milenio campus Querétaro llevará a cabo este viernes el evento "Educando por la paz". Se ofrecerá la conferencia "Prevención del delito" a cargo de Rosana Batem miembro de la asociación México unido contra la delincuencia. (PC)

## SOCIEDAD

De acuerdo a información del centro nacional de prevención de accidentes al año se registran en Querétaro cerca de 21 mil accidentes de diferentes tipos, de los cuales el 55% se dan en el hogar y el 13% en las escuelas. Por esta razón la USEBEQ, la Secretaría de Salud y la Dirección de Gestión de Emergencias arrancó el programa de prevención y auto cuidado "1, 2, 3 por mi" para la educación inicial y preescolar. (PC)

El programa 3x1 de SEDESOL ofrecerá estímulos a los paisanos, para fomentar proyectos productivos, informó el delegado de la dependencia, **Gerardo Pérez**. (NC)

Está a solo unos días de comenzar el programa Paisano, en el que se espera atender por lo menos 35 mil paisanos queretanos que vienen desde la unión americana, con la intención de pasársela con su familia durante la época navideña, dice **Miguel Parrodi**, delegado del Instituto Nacional de Migración. (NC)

Una mujer de 30 años procedente de Celaya dio a luz en un autobús al llegar a la base ubicada en la calle Carrisal. El conductor llamó al 066 y acudieron policías, bomberos y paramédicos.

Ayer por la noche murió, a la edad de 88 años, por causas naturales **Adrián Sada Treviño**, quien fuera presidente honorario del consejo de administración del grupo Vitro. (PC)

## MUNICIPIOS

El alcalde **Manuel González Valle** no descarta recortar los sueldos a fin de realizar mayor obra pública en beneficio de la gente en los próximos meses. Además busca adelantar casi 300 mdp del presupuesto del año que entra para llevar a cabo más obras de drenes y la prepa en el parque Bicentenario. (NC)

El presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle**, señaló que esta tarde se discutirá en cabildo adelantar el ejercicio de 280 mdp del presupuesto 2009 para destinarlo a la ejecución de obras. (PC)

Diez comunidades del municipio de Querétaro serían susceptibles de ser beneficiadas con el programa de infraestructura que lanzó gobierno federal, señaló **Carlos Treviño** secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro. (PC)

No se suspenderán los programas sociales del municipio durante el próximo proceso electoral, indicó **Carlos Treviño Núñez**, aunque sí se dejará de hacerles publicidad. (NC)

Con una inversión de 1 millón 600 mil pesos fueron entregadas obras de empedrado en la comunidad del Nabo en la delegación Carrillo Puerto. (PC)

El gobierno municipal busca anticipar flujos del presupuesto de 2009 por 280 mdp para ejercer diversas obras como la prepa en el parque bicentenario, obra hidráulica y otras, informó el Alcalde Manuel González Valle. (NC)

Acusan vecinos de la comunidad La Carbonera en Colón el desvió desde el 2006 de recursos federales por 76 mdp para la pavimentación del camino Colón-Fuenteño, hacia obras estatales como el libramiento surponiente. (PC)

Habitantes del municipio de Colón denuncian que recursos destinados a obras en su comunidad, están siendo desviados para otros fines, por lo que exigen al Alcalde Alejandro Nieves, que, los aplique bien. (NC)

## AGROPECUARIA

Integran diez productores queretanos la primera cuenca de leche de ovejas en el país con una producción de entre 20 y 30 mil litros al año. Este viernes a las 8 de la noche en el restaurante Nicos se llevará a cabo una

degustación de quesos de oveja, que se comercializan en tiendas orgánicas, cuyo valor alcanza los 275 pesos en el mercado. (PC)

México registra un déficit superior al 60% en la producción de carne de cordero por la falta de consumo. **Valerio Feregrino** presidente de la Sociedad Cooperativa de Productores Ovinos, dice que este déficit es similar en el caso de Querétaro, pero nuestro estado contribuye con el 5% de la producción nacional. (PC)

## **LABORAL**

Once sindicatos y federaciones sindicales integrantes de la Alianza Sindical del Estado de Querétaro demandaron una revisión salarial y el cambio de la zona económica C a B, frente a la crisis económica, informó **Juan Barcenás González** presidente de la Federación de Sindicatos de Servidores Públicos. (PC)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

En relación al cateo realizado ayer en Jurica, el habitante de la casa involucrada dijo que lo que sucedió es que llegaron los militares y preguntaron si tenía armas a lo que contestó que sí y les enseñó las mismas junto con los permisos. Eso fue todo lo que sucedió y no hubo ningún problema. (PC)

Le dictaron auto de formal prisión a los cuatro hombres originarios de Monterrey, quienes se dedicaban a robar tiendas de conveniencia. (NC)

Otro suicidio en Querétaro; un hombre alcohólico se colgó en su habitación en avenida Tecnológico en la colonia la Piedad. (NC)

Dos personas se robaron en la madrugada, una alcancía de limosnas y una Biblia del templo expiatorio de carmelitas ubicado en Balvanera y Ocampo. (NC)